

Durante la contingencia nos Informamos

Colanta ha mantenido activos sus canales de comunicación, especialmente los digitales. Los usuarios de la intranet Sabemas.Net y de la extranet Mi Colanta pueden encontrar los comunicados, circulares, protocolos y demás mensajes de prevención para ser aplicados durante la contingencia por el Covid-19. También está disponible la información mediante la landing www.comunicacolanta/covid19 y en la página web www.colanta.com.

COVID - 19
LA PREVENCIÓN ESTÁ EN TUS MANOS

Colanta
Sabe más, Sabe a campo

WWW.COMUNICACOLANTA/COVID19

CLIC

The graphic features a stylized blue virus particle with a purple prohibition sign over it, set against a white silhouette of a hand. A white mouse cursor arrow points to the word 'CLIC'.

En casa,



Nuestras escuelas de lechería y demás actividades de capacitación en el campo tuvieron que ser suspendidas por la contingencia, sin embargo, la extensión rural de Colanta ha tenido en la virtualidad la mejor aliada para acercarnos al conocimiento.

Con la nueva plataforma de educación virtual Colanta Educa, los Asociados y Productores de leche continúan capacitándose. Esta herramienta, ha permitido la transferencia y la gestión de saberes en un ambiente participativo.

El estreno

Colanta Educa salió al aire el pasado 20 de abril. Su lanzamiento se realizó con el curso virtual “Mejoramiento Genético”, dictado por el Médico Veterinario Juan Fernando Vásquez C., Coordinador de este programa para Colanta. 43 estudiantes, quienes se mantuvieron constantes en las seis sesiones programadas, se convirtieron en los primeros certificados de nuestra plataforma.



“

Felicito al Dr. Juan Fernando Vásquez y a todas las personas que lograron organizar este curso tan interesante que hemos recibido y por tener los videos para consultar tanta información que recibimos. Será una bibliografía obligada para el mejoramiento de nuestras ganaderías.

Guillermo Leañó

”

“

“Felicitaciones por estas capacitaciones que nos están dando, me parece una excelente idea, una forma muy interesante de aprovechar la tecnología para difundir el conocimiento a varias personas al mismo tiempo y a la vez cumplir con una de las funciones del cooperativismo”.

Rafael Díaz Granados

”

“

Esta opción de capacitación virtual es extraordinaria. Tiene un cúmulo de ventajas: la comodidad, la economía y mucha más gente accede al conocimiento. En el caso puntual de Colanta, de nosotros los lecheros, podemos acceder con más facilidad desde el pueblo en el que nos encontramos, sin necesidad de desplazarse. Otra ventaja es que hay más concentración y facilidad para acceder al conocimiento. Yo he aprendido muchísimo. ¡Felicitaciones!

Augusto Lopera

”

Se corre la voz

Para el segundo curso virtual de la plataforma Colanta Educa la comunidad de estudiantes aumentó. Con el tema “Manejo Integrado de Pasturas” dictado por los profesionales Luisa Fernanda Londoño S., Carolina Vallejo V. y Juan Pablo Ríos B., del departamento de Asistencia Técnica, en cada sesión se tuvo la participación en promedio de 75 personas.

Colanta Educa es una plataforma de fácil manejo. Los cursos virtuales que se programan en esta van dirigidos a las necesidades de formación de nuestros Asociados.

Para conocer sobre la programación e inscripción a nuestros cursos, consulte la extranet Mi Colanta o la intranet Sabemas.Net

Frente a la pandemia a la que hoy nos enfrentamos, La Cooperativa ha puesto gran empeño en ofrecer un proceso formativo completo y enriquecedor, que les permite a los Asociados y Productores acceder a herramientas con las cuales pueden mejorar sus condiciones laborales y su calidad de vida. Con los medios digitales hemos acogido a muchas más personas deseosas de sumar aprendizajes a sus vidas, con la tranquilidad de permanecer seguros en casa.



Colanta

Sabe más,
Sabe a campo

Manejo integrado de pasturas para producción de leche

Colanta Educa



MSD
Salud Animal



Colanta

Sabe más,
Sabe a campo

Estrategias de control de la Brucelosis bovina

Colanta Educa



Colanta

Sabe más,
Sabe a campo

Estrategias de alimentación para la vaca lechera

Colanta Educa